

Commitment zur Verstetigung der „Familienfreundlichkeit“

St. Nikolausstift Caritas Pflege GmbH

Zertifizierungs-Workshop: Erneuerungsverfahren
Datum: 28.02.2023
Beschäftigte: 180 Mitarbeiter:innen
Unternehmenscoach: Florin Rosemann

IST-Analyse

Die geplanten Maßnahmen aus den vorherigen Zertifizierungen wurden verprobt und umgesetzt. Insgesamt nimmt die Auseinandersetzung mit „Familienfreundlichkeit“ einen sehr hohen Stellenwert ein. Innerhalb der Geschäftsleitung ist das Thema omnipräsent. Allen beteiligten ist sehr bewusst, dass eine strategische Implementierung von Familienfreundlichkeit ein notwendiger Baustein ist, um sich den zukünftigen Herausforderungen stellen zu können. Sowohl kurz- als auch mittelfristige Maßnahmen werden selbstständig geplant und innerhalb der Organisation gemeinsam mit dem Team verprobt. So ist die familienfreundliche Ausrichtung eine „stabile Säule“ in der Organisation – dies zieht sich beispielsweise durch bis ins QM-Handbuch.

Insgesamt ist festzuhalten, dass das Thema Familienfreundlichkeit tief in der DNA des Unternehmens verankert ist. Von den strukturellen Rahmenbedingungen (z. B. Selbstorganisation der Teams, Digitalisierung, mobiles Arbeiten) bis hin zu Benefits (z. B. Business Bike, Fitness) wird die gesamte Palette an Maßnahmen angeboten und gelebt. Besonders herauszustellen ist, dass die Geschäftsleitung ständig neue Impulse setzt und gemeinsam mit dem Team diskutiert. Potenziale werden selbstständig erkannt, Maßnahmen abgeleitet und Erprobungszeiträume eingeführt.